

La ciudadanía eldense vota los proyectos en los que invertirá el Ayuntamiento para mejorar los barrios

22/07/2020



La ciudadanía ha elegido cinco propuestas que ofrecía el Ayuntamiento de Elda.

La población de Elda ha elegido **cuáles son las mejoras que necesita la ciudad y en las que el Ayuntamiento debe invertir en la primera edición de los "presupuestos participativos"**. La Concejalía de Participación Ciudadana creó [una herramienta de votación](#) con la que los eldenses han podido elegir entre diferentes propuestas, en las que el Ayuntamiento invertirá un total de 200.000 euros.

En este aspecto, se han escogido las cinco ideas más votadas en las que se van a invertir 200.000 euros del presupuesto municipal. Las propuestas elegidas son la urbanización de los solares municipales **aledaños al**

centro de salud Marina Española; el asfaltado del Paseo de la Mora; la adecuación de escaleras de acceso a los jardines del Vinalopó del barrio Huerta Nueva; el arreglo de aceras de la avenida del Mediterráneo y la adecuación de la Plaza de Rosalía de Castro.

La Concejalía de Participación Ciudadana ha recibido **más de 1.295 votos de 459 eldenses para elegir entre las diferentes propuestas que ha planteado el Ayuntamiento de Elda**. El alcalde de la localidad, **Rubén Alfaro** indica que esta iniciativa es "un paso más en la democracia abierta" y se siente satisfecho porque "al

fin hemos podido encontrar un camino para que esta herramienta de participación pública llegue al gobierno local y se disponga de ella a partir de ahora".



Por su parte, el concejal de Participación Ciudadana, **Javier Rivera**, explica que estas inversiones forman parte de cada uno de los cinco sectores de barrios de Elda. Además añade que "**supondrán un impulso económico para empresas y para la generación de empleo de la ciudad**".

Rivera también indica que todo el equipo de Participación Ciudadana se siente "satisfecho por el proceso de los presupuestos participativos ya que la respuesta de la ciudadanía ha sido positiva y se han cumplido los objetivos marcados del área".



El presupuesto municipal para estos proyectos es de 200.000 euros.